

Projet approuvé par l'ÉLCV

Demandeur

D^r Jason Busse, Université McMaster

Stagiaire : D^r Jhalok Ronjan Talukdar

Adresse courriel

bussejw@mcmaster.ca

Titre du projet

Facteurs associés à un risque accru de douleur chronique chez les ancien·nes combattant·es du Canada : analyse de l'Étude sur la vie après le service militaire et de l'Étude longitudinale canadienne sur le vieillissement

Résumé du projet

La douleur chronique, qui se définit comme une douleur durant plus de trois mois, est une préoccupation majeure qui touche beaucoup de personnes au Canada, en particulier parmi les ancien·nes combattant·es. De récentes études révèlent que si un·e adulte sur cinq au Canada souffre de douleurs chroniques, cette proportion est nettement plus élevée chez les ancien·nes combattant·es. En fait, de 2013 à 2019, le pourcentage d'ancien·nes combattant·es déclarant avoir des douleurs chroniques est passé de 37 % à 51 %. Cette étude vise à établir la raison de l'augmentation chez ce groupe en particulier alors que le niveau de douleur dans la population canadienne est demeuré stable. En analysant les données de deux études majeures, soit l'Étude sur la vie après le service militaire et l'Étude longitudinale canadienne sur le vieillissement, nous étudierons divers facteurs, comme l'âge, le genre, les habitudes de vie et les caractéristiques du service militaire afin de cerner les raisons qui expliquent l'augmentation des douleurs chroniques déclarées par les ancien·nes combattant·es. Les conclusions aideront à établir de meilleurs mécanismes de soutien et d'intervention pour les personnes ayant des douleurs chroniques dans le groupe visé.

Mots clés

douleur chronique, ancien·nes combattant·es du Canada, facteurs de douleur chronique